

F lash

Empresarial

MEJORAMIENTO DE SERVICIOS

La estructura de la facultad hace que los servicios sean para todos los programas que ésta tiene y no para uno solo, de esta manera los programas de Administración de Instituciones de Servicio y Administración de Empresas, quedan vinculados a una misma Vicedecanatura.

Una Vicedecanatura puede ser un departamento lejano para unos o cerrados para otros, sin embargo la Vicedecanatura de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, de la Universidad de la Sabana, es un caso especial, no por su cercanía o lejanía sino por su dedicación al mejoramiento de los programas de la facultad.

El encargado de esta labor es el doctor Fabio Jaimés y para quien no lo conozca, el Vicedecano es un santandereano que ha dedicado buena parte de su vida a la facultad y en general a todas las ciencias económicas.

Egresado de la Universidad Externado de Colombia, de contaduría pública y con Maestría en finanzas y sistemas, el Doctor Jaimés ha trabaja-

do en la Universidad de La Sabana desde 1982.

Entre todos los cargos que ha tenido están el de profesor de planta, Secretario Académico (cargo en el que estuvo tres años) y Vicedecano, cargo que ocupa desde hace cuatro años.

Pero su carrera no se limita a lo anterior : " En los inicios de la facultad escribí un artículo en la revista Empresa y Sociedad, pero ésta no logra reunir toda la convivencia, en ese entonces, tan rica en experiencia".

Como profesor se ha dedicado al área de la contabilidad, pero como Vicedecano ha trabajado por el bienestar de los alumnos a través de comisionados de grupo, directores de área y profesores. A pesar que el contacto con los estudiantes no es lo predominante, la Vicedecanatura es un departamento con las puertas abiertas.



Mucho porvenir

Para el Doctor Jaimés hay que seguir trabajando intensamente en el desarrollo de la facultad y el posicionamiento de los programas. " Siempre hemos intentado, y creo que lo hemos logrado, buscar una mayor proyección y un mayor perfeccionamiento con nuestros programas en sus aspectos internacionales y académicos en relación con la empresa.

El reto de la facultad es tener unos programas estandarizados internacionalmente, para que sean competitivos en todo Latinoamérica, llegando a realizar prácticas internacionales.

Aunque ya hay convenios de intercambio estudiantil con la Universidad Austral de Chile y la Universidad de Navarra, en España, se está buscando otro intercambio con la Universidad Panamericana de México.

Pero el Doctor Fabio Jaimés dice que más que hacer estos convenios, hay que desarrollarlos. Además estos intercambios no solo sirven de experiencia para la facultad, sino que sean un estímulo al buen estudiante.

▷ **Nuestras fortalezas**

Hay un elemento que hace que la facultad de Ciencias Económicas y Administrativas se diferencie de las otras facultades del país. La formación humanística, una formación que para toda la Universidad de La Sabana, está centrada en la dignidad y el desarrollo de los valores y virtudes.

" En general yo veo los programas con mucho futuro. El de Instituciones de Servicio, indudablemente, pienso que logrará una ubicación, mucho mayor de la que tiene dentro del mercado universitario y del medio profesional". Opina el Vicedecano.

Pero todo este proceso es de nunca acabar y para el Doctor Jaimes, buena parte de los logros que ha tenido la facultad se deben a la colaboración de muchas personas, profesores, estudiantes, secretarías que han pasado por la facultad y han dejado su granito de arena. Por esto Fabio Jaimes como persona, ha asociado todo su trabajo a su proyecto de vida personal.



TEN CUIDADO DE LOS MINUTOS; LAS HORAS SE CUIDAN A SÍ MISMAS
Chesterfield Phillip S.

▷ **INICIAN EVENTOS SOBRE GESTION AMBIENTAL**

El pasado viernes 19 de septiembre de 9 a.m. a 12:30 p.m. en el auditorio central, se realizó el seminario « Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible», en el Intervinieron cuatro personas conocedoras del tema.

Inicialmente, Fanny Peña de Planeación Nacional, quien trató el tema de Políticas ambientales en Colombia. Carlos Mario Tamayo del ministerio del Medio Ambiente, él habló sobre producción limpia dentro del proceso de Desarrollo Sostenible.

Luego, Nicolas Escobar, director regional de la CAR Zipaquirá, él se refirió al Ordenamiento Territorial como herramienta de Gestión Ambiental y finalmente Ernesto Moreno, de la Gobernación de Cundinamarca, dio a conocer el programa de microempresas adelantado por la Universidad de La Sabana y la Gobernación de Cundinamarca.

Los alumnos dieron a conocer sus inquietudes con respecto al tema. Este es el punto de partida de actividades sobre Gestión Ambiental y Desarrollo Sostenible en la facultad con el propósito de conformar un club de ecologistas.

La CAR está interesada en realizar un curso para formar inspectores ambientales, dirigido a estudiantes que deseen entrenarse en el tema de la administración de la gestión ambiental. Los interesados se pueden inscribir en la oficina del área de producción de la facultad.

